

1 MUESTRA DE TEATRO UMH **Dentro de Diálogos Culturales Sociedad-UMH**

LA CADENA, COMPAÑÍA NOMASDRAMAS

13 de febrero de 2025, 19:30h, Cinemateca edif. La Valona

"La Cadena" es un conjunto de historias entrelazadas. El anfitrión nos recibirá y nos acompañará a través de diez eslabones y once personajes singulares en situaciones curiosas e inesperadas. "La Cadena" se desenvuelve en escenarios cotidianos que se vuelven extraordinarios por las circunstancias que enfrenta cada protagonista. "La Cadena" es una comedia sin carcajadas, un drama sin llantos, un musical sin música.

Con: Francis Moreno, Javi Poveda, Juanjo Payo, Alfredo Sempere, J. Carlos Botella, Eva Ordoño, bajo la dirección de Francis Moreno.

¡QUÉ "BOLLO" ES VIVIR!, COMPAÑÍA CALANDRACA

27 de febrero de 2025, 19:30h, Cinemateca edif. La Valona

¡Qué "bollo" es vivir! nos relata la vida de Aurora, atrapada en un matrimonio burgués convencional y aburrido con el fabricante de aceitunas rellenas Ramírez, que se está volviendo loca y de paso está enloqueciendo a todos los que le rodean. En el fondo desearía que él le engañara, con tal de que su vida tuviera algún aliciente, o que otro hombre le ofreciera el amor que sueña.

Es una comedia divertida, delirante y absurda, escrita por Antonio de Lara "Tono". Bajo la dirección de Joan Fabrellas y Eva Latorre, actúan María José Navarro, Jorge Sabuco, Juan Amat, Núria Sanchez, Maite Asencio, Marisol Gómez, Ángela Castaño, Cati Peláez y Sonia Pizana.

LAS ÚLTIMAS VECES, COMPAÑÍA LAS FELIPAS

13 de marzo de 2025 19:30h, Cinemateca edif. La Valona

Las últimas veces de un pueblo, de dos hermanas, de una abuela y una nieta joven... todas tienen algo en común y es el final: "¿quién es consciente de la última vez que se cepilla los dientes, la última vez que abrazará a alguien o comerá su comida favorita? En esta historia, una joven nos traslada a cualquier pueblo o lugar que está en despoblación y olvido, donde la cuestión más relevante es cómo se puede evitar la última vez de algo y cuál es el límite de la memoria y de la perdurabilidad de las cosas.

Las Felipas son 6 estudiantes y creadoras de la Escuela Superior de Arte Dramático de Murcia. Esta creación parte de las inquietudes y la relación con el pueblo de la directora Ángela Salcedo, San Felipe Neri. El colectivo pertenece a la compañía Teatro Voraz. Intervendrán Carlota Méndez, Ángela Gómez, Paula Sirvent, Claudia Vidal y Nerea Ferriz.

MUJER COMO NINGUNA, COMPAÑÍA EL TEATRO DEL BUSCAVIDAS

27 de marzo de 2025, 19:30h, Cinemateca edif. La Valona

Mujer como ninguna es un espectáculo teatral en clave de humor que representa la lucha por la liberación de la mujer en los años 80, y nos hace ver cómo en la sociedad actual seguimos atados a convencionalismos tan absurdos como anticuados. La obra plantea el "ensayo" de una obra de teatro por parte de un director y su actriz fetiche que encarnan respectivamente a

un cura y a una mujer perseguida por la justicia. “Mujer como ninguna” nos hará reír y disfrutar de la comedia, al tiempo que nos abre un debate en torno al derecho al libre albedrío de las personas y de sus libertades fundamentales. Obra basada en textos de Franca Rame. Actriz, escritora, y feminista italiana, actuarán Irene Santos y Adán Rodríguez.